
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 03.08.2015

Anwesende: Robert Georges (GF Finanzen), Daniel Förster (GF Personal), Thomas 
Schmalfuß (GF Lehre und Studium), Jan-Malte Jacobsen (GF Hochschulpolitik), Claudia 
Meißner (GF Soziales)
Gäste: Matthias Lüth,
Protokoll: Claudia Meißner
Beginn: 17:30 Uhr
Ende: 18:30 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen Verantwortlich

1. Finanzantrag IHI Zittau
Robert beantragt 70€ für Reisekosten der Finanzerin des IHIs nach
Dresden zur Finanzprüfung, da diese kein Semesterticket hat. Es 
handelt sich um 3 Tagestickets, da dies günstiger ist als die 
einzelnen Tickets. Robert setzt für die Prüfung 3 Termine an. 
Ohne Gegenrede angenommen.

2. Fachschaftsordnung
Robert hat sich die Ordnung der Fachschaft Bauingeniuerwesen  
angeguckt und hält sie nicht für bewilligbar. 
Zu Bearbeiten:
- Abwahl von FSR-Mitgliedern ist nicht möglich
- kein Hausrecht in dem Büro, auch Verbindung mit dem Verein 
geht nicht
Thomas geht zu einer der FSR-Sitzungen um die Bedenken zu 
besprechen. 

3. Themen Turnustreffen
Auf die Frage, ob mehr Geld ausgegeben werden darf, gab es noch 
keine Antwort. 
Themen:
- Medienzentrum
- Beitragsordnung
- Turnhallen
Weitere Vorschläge per Mail an Malte bis zum 07.08. Mittags.

4. Sporthallen
Die GF sollte sich zu dem Thema positionieren. Es kamen 
Nachrichten, in den sich ein Student beschwert hat, dass der Sport 
ausfällt. Daniel würde mit Ideen aller eine öffentliches Statement 
abgeben, das die GF das grundsätzlich befürwortet und nach einer 
Lösung sucht. 
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5. Urlaubsplanung/Urlaubsvertretung, RF Semesterticket
Die GF wird während den Ferien allen Anschein nach immer 
beschlussfähig sein. 
David würde während seines Urlaubes gerne die Aufgaben des 
Referenten an Christian Soyk übergeben. Die Bearbeitung von 
Rückerstattungsanträgen kann Christian übernehmen, 
Ablehnungsbescheide sollen von zwei Gfs unterschrieben werden.

6. Anfrage Andreas Spranger
Der Referent Struktur zu einigen Teilen der Anfrage vom 
22.07.2015 einige Fragen an die GF, die mit Matthias beraten 
werden.

7. Sonstiges
Die Beschallungsanlage wird mal wieder repariert, weil sie 
übersteuert wurde. Der Mensch der die Boxen repariert, hat uns ein
Angebot im gleichen Preissegment angeboten, die nicht 
übersteuert werden kann.
Daniel möchte nächstes mal einen Finanzantrag stellen um Teile 
der Beschallungsanlage neu zu kaufen. Die Frage wäre, ob eine 
neue Anlage sofort gekauft werden sollen, oder erst wenn die alte 
Anlage kaputt geht. 
Die GF spricht sich dafür aus sofort eine neue Anlage zu 
kaufen und die alte abzustoßen. Robert merkt an, dass dafür im 
Haushaltsplan keine Mittel vorgesehen sind.
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